



# Herzlich Willkommen

## **Wichtige Informationen zum Check IN** *Important Information to check IN*

**Es gilt die 2-G-Regel / *The 2-G rule applies***

### **Für den Check In: / *for the Check-In:***

- Vollständig Geimpfte (ab Tag 15 nach der 2. Impfung) und Genesene mit dementsprechenden Nachweis, Kinder bis 6 Jahren und Schulkinder bis 18 Jahren mit Schülerschein haben Zutritt.
- Aufenthalte mit Nachweis zu beruflichen oder geschäftlichen Zwecken, für mehrtägige Fortbildungen, Lehrgänge oder Prüfungen und Aufenthalte zum Zweck von Hilfe und Beistand für nahestehende Personen sind mit einem gültigen PCR-Test möglich (max.48h). Dieser muss nach 72h wiederholt werden.
- *Fully vaccinated persons (from day 15 after the 2nd vaccination) and those who have recovered with the corresponding proof, children up to 6 years of age and school children up to 18 years of age with a student ID card are allowed*  
*Stays with evidence for professional or business purposes, for multi-day training courses, courses or exams and stays for the purpose of help and support for close people are possible with a valid PCR test (max 48h). This must be repeated after 72 hours.*

### **Während Ihres Urlaubs: / *During your vacation:***

- **Das Tragen einer FFP2-Maske in allen öffentlichen Bereichen ist Pflicht.**
- Am Tisch kann die FFP2-Maske selbstverständlich abgenommen werden
- Das Halten des Abstandes sollte möglichst gewahrt bleiben.
- *It is compulsory to wear a FFP2-Mask in all public areas.*
- *The FFP2-Mask can of course be removed from the table*
- *Maintaining the distance should be maintained as much as possible.*

### **Restaurant / *Restaurant:***

- Unser Restaurant ist geöffnet / *our restaurant is open*

### **Einreiseverordnung: / *Entry regulations:***

- Aktuell gelten die Einreiseverordnungen des Bundes.  
*The federal entry regulations currently apply*